

Blog

[Treffen mit Professor Schindler](#) gepostet von Dennis_Knospe um 23:21:22 04.10.2009 | [8 Kommentare](#)

Am Freitag habe ich mich mit Professor Schindler, dem Leiter des Fachgebietes Kraftfahrzeuge, getroffen und neben zukünftigen Aktivitäten auch einige organisatorische Fragen besprochen. So wurden unter anderem mögliche Kooperationen mit anderen Hochschulen Berlins besprochen, aber auch die Zusammenarbeit mit dem Fachgebiet Kraftfahrzeuge und weiteren Fachgebieten ...

[Weiter...](#)

Kategorien: [Projektleiter](#)

[Jetzt kann es losgehen](#) gepostet von Dennis_Knospe um 09:54:17 01.10.2009 | [11 Kommentare](#)

Hallo, nach zwei anstrengenden Wochen kann es nun richtig zur Sache gehen und das Vorhaben Formula Student Electric 2010 in die Tat umgesetzt werden. In den letzten zwei Wochen wurden intensive Gespräche mit Vertretern der Universität, insbesondere des Fachgebietes Kraftfahrzeuge, bezüglich der Unterstützung und Akzeptanz des Vorhabens geführt. Außerdem gab es ...

[Weiter...](#)

Kategorien: [Projektleiter](#)

[Der Projektleiter Blog](#) gepostet von Dennis_Knospe um 13:21:19 29.09.2009 | [9 Kommentare](#)

Hallo, hier im Projektleiter-Blog werde ich in den nächsten Wochen über das Team und meine Aktivitäten und Erlebnisse als Projektleiter berichten. Ich freue mich auf die nächsten Wochen und viele interessierte Leser :) Gruß Dennis

[Weiter...](#)

Kategorien: [Projektleiter](#)

Gefundene Einträge 6 bis 8 von 8 [[<<](#) [1](#) [2](#) [>>](#)]

<http://zedX.de/index.php?pdfview=1&pos=5§ion=blog> | [© 2009 zedX](#)